

内部牽制体制を強化

森林組合 県内組合3人目の監査士

昨年12月、全国森林組合連合会で行われた森林組合監査士試験に、北信州森林組合監査士として合格した。県内18森林組合法で森林組合連合会の業務として定められた。

森林組合監査士は、森林組合法で森林組合連合会の業務として定められた、会員（森林組合）の監査を行う者として、連合会の定款で定められたもの。具体的には組合及び連合会の業務及び会計について監査を行う。

北信州森林組合では平成23年4月、新たな中期目標として掲げた



森林組合監査士の試験に合格した丸山さん

「森林組合活動21世紀ビジョン・3rdステージ」に基づいて、改革を進めてきた。事業では森林境界明確化と施業集約化を進め、木材生産体制を強化、計画的な大量生産を目指してきた。

また、組合運営では支所を総務課の所轄として組合員の窓口に特化、職員は本所に集約した。現場体制も業務課の下で林産班・造林班に2分して直接管理し、ライブカメラで毎日出退勤を管理している。そして、今回、丸山さんの監査士合格で、

飯山警察署と「コース外滑走は危険」を広報

飯山警察署は6日、スキー場におけるコ

走の危険を広報して

了。

野沢温泉スキー場

飯山警察署は6日、スキー場におけるコ

走の危険を広報して

了。

野沢温泉スキー場